

Encuentro entre alumnos de Derecho de la UNED y el Colegio de Abogados

I. J. INIESTA

■ El Aula Magna del Centro Asociado a la UNED de Elche acoge hoy, a las 19 horas, un encuentro entre estudiantes de Derecho y miembros del Ilustre Colegio de Abogados de Elche, profesionales de la judicatura y del notariado, organizado por el Centro de Orientación, Información y Empleo de la Universidad. El objetivo es contribuir a la orientación profesional de los estudiantes, que conocerán de primera mano las principales áreas de trabajo de los graduados, los nuevos nichos de empleo o la Escuela de Prácticas Jurídicas, de la mano de miembros del colegio; la jueza decana de los juzgados, María José Boix; notarios, y letrados judiciales.